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В это знаменательное утро 
проходили последние приго-
товления к игре, которые рас-
тянулись вплоть до её начала. 
Организаторы дорабатывали, 
исправляли все недостатки, 
чтобы мероприятие прошло 
на должном уровне. В общем, 
крутились как белки в колесе. 
Самое трудоёмкое было рас-
ставить точки в нужном по-
рядке, не допустив ошибок, 
чтобы не поставить в тупик 
наших пиратов. В 12 часов 
координаторы отправились в 
своё долгое «плавание». От 
точки к точке мы искали ме-
сто, в котором можно было 
бы интересно спрятать части 
карты. О, сколько мы вспом-
нили пиратских ругательств. 
В итоге всё было доведено 
до ума и все были доволь-
ны проделанной работой.

В 4 часа по полудню все ко-
манды пришвартовались в 36 
бухте, где весело обсуждали 
предстоящие приключения. 
Капитаны хвастались друг 
перед другом награбленным 
добром. Хранитель кодекса 
пиратов Михаил Богданов 

провел перекличку среди со-
бравшихся морских волков и 
огласил правила. Затем он вы-
звал капитанов команд, чтобы 
провести жеребьевку. Каждый 
из них выбирал себе в по-
мощь одного из десяти пират-
ских баронов. Кому-то повез-
ло, им достались  двое. После 
этого команды были готовы 
отправиться в открытое море. 
Чтобы привлечь на свою сто-
рону удачу, каждая из команд 
гордо прокричала своё на-
звание и девиз, а также спе-
ла ритуальную песню. Итак, 
после всех приготовлений 
наше путешествие началось.

Бортовой журнал 9 ко-
манды:

Уверенные в своих силах, 
мы на пути к первой точке, 
чем быстрее мы найдём сле-
дующую часть карты, тем бы-
стрее нам  достанутся сокро-
вища. Прибежав ко второму 
форту мы начали поиск... 
Минута... Три... Пять... Первая 
подсказка от баронов. Пои-
ски заметно продвинулись, 
меньше чем через минуту 

мы нашли следующую часть 
карты. Вот оно, мы стали на 
шаг ближе к нашей завет-
ной цели. Начались жаркие 
обсуждения по поводу того, 
где всё- таки находиться на-
рисованное на карте здание. 
Пиратские бароны хранят 
молчание. Они чтят кодекс... 
Точно определившись с ме-
стом, мы двинулись в путь, 
бежали так быстро, что ба-

рон еле поспевал за нами, в 
итоге перед нами предстала 
каменная громада... Это неру-
шимый форт, главное здание 
всей территории, место на ко-
торое мы прибежали, боль-
ше напоминало побоище, 
повсюду разбросаны доски, 
какие- то камни, отвалившие-
ся куски облицовки здания.

(продолжение на стр. 2)

Богатство и другие привратности 
пиратской жизни…

Свистать всех наверх! 25 сентября прошла веселая увлекательная игра на пиратскую темати-
ку под названием «В поисках сокровищ». В ней соревновались 9 отчаянных пиратских команд.

Какой неординарный случай или какая самая неординарная личность была в походе?

О П Р О С

Кирилл Грошенко, 13 группа
«Ну, я ползал по трубе, жевал пакет, 

чуть не утонул в озере,а насчет лич-
ностей, мне кажется, что их несколь-
ко, это Миша Богданов, Славик Саф-
ронов и божество факультета - Задов»

Неизвестный студент первого курса.

«Самая неординарная личность - 
йетти, потому что его хотели все убить.

Самый неординарный случай - ре-
пертуар Чиркова - пел 8 песен на 
протяжении 3 суток без перерыва»

Попков Александр, 13 группа

«Случай - беседы о книгах глубо-
кой ночью в лесу в стороне от лагеря.

Личность: некто по имени "Сла-
вик", почему объяснять бесполезно»
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(Окончание, начало на стр. 1)

За поиски... Минута... Три... Пять... И 
снова подсказка, нам указали область 
поиска. С новыми силами бросившись 
на поиски, и, ценой неимоверных уси-
лий одного из членов команды удалось 
найти информацию о четвёртой точке.

На пути к пруду силы на исходе... мы 
не можем определиться с поисками... 
красная лопатка... зелёная грабелька... 
энтузиазм угасает... Нас обескуражили 
новостью, что наша команда уже одна из 
последних, что немного подточило бое-
вой дух, поэтому уже прогулочным ша-
гом мы обходили пруд, стараясь уловить 
в траве зелёный отблеск пластмассы. Да! 
Мы нашли её. Уставшие возвращаемся 
в кабинет. Пусть приз достался не нам, 
зато мы хорошо провели время. У нас 
будет стимул стать сильнее, чтобы пока-
зать, на что мы способны в следующей 
игре. Конец записи.

Бортовой журнал 1 команды:
Нам это занятие показалось очень 

увлекательным. Ещё бы ведь бегать по 
бескрайним просторам территории ПГУ  
это очень интересно. При этом надо не 
потерять ни одного члена команды. Ме-
ста, в которые организаторы спрятали ку-
сочки карты были очень разнообразны. 
Приходилось в буквальном смысле отка-
пывать путь к победе, разбирать стены, 
встававшие на пути. И вот мы побежали 
навстречу ждавшим нас  точкам. Нача-
ли мы не очень резво, но потом набра-

ли темп. Наконец первая точка, пока всё 
легко. Вот мы пришли ко второй и тут нас 
ждали первые трудности,  к сожалению 
мы не нашли второй кусочек, но это не 
убавило наш оптимизм и мы продолжи-
ли с ещё большим рвением. «Каррамба!» 
- воскликнул первый юнга Сашка, у него 
развязался шнурок, этот конфуз убавил 
наш темп ,но волшебный пендальф от 
кока Миши вернул его на место и мы 
продолжили. Впоследствии он исправил-
ся, найдя недостающий фрагмент. Третий 
кусочек нашелся быстро. Четвёртая точ-
ка - куска нигде не видно, но неунываю-
щий капитан Ксенобайт, он же студент 
1-го курса Кирилл, отыскал его. К счастью 
остальное путешествие прошло без про-
исшествий. Наконец мы приблизились к 
концу, тут уже проявила смекалку наша 
канонерка Лена, кстати, не верьте, что 
женщина на корабле не к добру, все это 
враки. Лена нашла зелёные грабли, на 
которых был последний фрагмент карты. 
Мы ринулись к сокровищам, но... мы опо-
здали, другие пираты уже нашли их.  Нам 
всё же удалось подглядеть, что там было. 
Это воистину непостижимые богатства, 
мы не унывали, ведь было весело, а мы 
еще покажем себя на следующий год. На 
этой позитивной мысли наше приклю-
чение закончилось, хотя не совсем, по-
том  все пошли пить ром и петь песни.

У кого - то были взлёты, у кого - то 
были падения, но, думаю, многие согла-
сятся, что игра удалась. Свежий воздух, 
небольшая разминка, как физическая, так 
и умственная, никакого алкоголя и таба-
ка, что никоим образом не повлияло на 
пиратскую атмосферу, умение работать в 
команде, сообща принимать решения - 
всё это сплошной позитив. Вобщем, куда 
не глянь вроде бы только плюсы. Хотя 
минусы тоже есть, атрибуты настоящих 
повелителей морей мы по достоинству 
так и не оценили, к тому же такого рода 
мероприятия бывают нечасто, поэтому 
снова окунуться в водоворот приключе-

ний наверно придётся не так скоро. Но с 
замиранием сердце ждём этого события! 

И в заключении хотелось бы на-
звать имена наших призёров:

5-ый отряд - 1 место.
Черепаший суп - 2 место (приз).
А вот и мы - 3 место (приз).
Элизабет Тернер - 4 место (приз).
Ах да, чуть не забыли, как и полагает-

ся в наших морских приключениях  есть 
свои интриги, и связаны они с распреде-
лением призов, 5-ый отряд  вне всяких 
сомнений оказался быстрее всех, но, по-
живились добычей команды, занявшие 
три нижестоящих места.  Эх… суровая 
пиратская жизнь…  Но в одном мы увере-
ны точно,  все наши команды выступили 
достойно! Также хотелось бы выразить 
огромную благодарность всем тем, бла-
годаря кому игра состоялась, кто рабо-
тал над ней и помогал: Кате Шагиной, 
Марине Любовой, Антону Белугину, Кате 
Шкляровой, Максиму Фомину, Алексан-
дру Осенихину!  А также всем баронам, 
которые привели свои команды к победе: 
Денису Мишурову, Наташе Гончаренко, 
Мише Богданову, Владу Белову.

Вот такие итоги проведённой игры, 
желаем всем без исключения попутного 
ветра и семь футов под килем.

Кирилл, Макс, Влад.

Богатство и другие привратности 
пиратской жизни…

С П О Р Т

Итак, в среду 7 октября в 
16:00 на стадионе «Буревестник» 
состоится традиционная эстафета. 
Быстро бегаешь? Тогда это для тебя! 
Записаться на эстафету можно у 
любого физрука *у любого или 
нет?* или Денисова Андрея (43 
группа). Ну, а если спорт не для 
тебя, то просто приходи болеть за 
наш факультет!

Наконец-то мы дождались, 
плавательный бассейн ПГУ снова 
начал свою работу. К сожалению 
студентам никаких скидок нет, 
цена такая же, как и для категории 
«взрослые»:

абонемент 1 раз в неделю (8 
посещений на два месяца) -- 
1400

абонемент 1 раз в неделю (4 
посещения на один месяц) -- 750 
руб.

разовое посещение -- 210 руб.

Вечернее время: 18.30, 19.15, 
20.00, 20.45.

Не умеешь плавать? не беда! Тебя 
обучат за 1400 рублей в месяц, 4 

посещения.

Девушки могут подтянуть фигуру, 
посещая аквааэробику:
вечернее время (19.15, 
20.00, 20.45), абонемент 2 
раза в неделю (8 посещений): 
понедельник - четверг; вторник 
- пятница -- 1800 руб. Разовой 
абонемент 250 рублей.

Учебный год только начался, но спортивная жизнь в нашем университете не стоит на месте.

Вводное занятие
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Тренинг под лупой
Что может дать тренинг? Сложно однозначно ответить на этот вопрос, но на примере про-

ведённого нами, скажу: море веселья, различных эмоций и уморительных ситуаций. По-
зитивного настроения было получено на месяц вперёд. Своими впечатлениями в этой ста-
тье делятся как создатели, так и участники тренинга. Просьба ко всем была одна: расска-
зать, что им особо запомнилось. И вот четыре мнения, четыре взгляда на происходящее.

Катя (nренер):
  Мы ждали полчаса, когда 

соберётся весь народ. Ребята были 
слишком серьёзно настроены. 
После краткой информации 
в анкете ” о себе” появились 
первые улыбки на лицах 
окружающих. Большинству в 
этой группе было по 20 с лишним 
лет, интересы у всех совершенно 
противоположные, кто-то 
окончил Суворовское училище, 
а кто-то музыкальную школу. 
Девушки увлекаются спортивными 
играми. Вовремя игры “Звери” 
ребята раскрепостились, стали 
чувствовать себя более свободно. 
Правда, богомола разгадывали 
долго. Ещё больше информации 
друг о друге они узнали из игры 
“расскажи о себе”. Далее начался 
активный вид тренингов. Была 

большая суматоха в “поменяйтесь 
те, кто”. Ребята задавали самые 
неожиданные вопросы. Игра 
Маркеры вызвала затруднения. 
Ребята были очень не собраны, 
видимо после тяжёлого учебного 
дня.

Марина (тренер):
 От волнения у нас замёрзли 

руки, т.к. это был наш первый 
тренинг в качестве ведущих. 
Сходили выпили горячего 
чая и успокоившись решили, 
что первокурсники не такие 

уж и монстры. Решили 
подойти пораньше, чтобы 
подготовиться, но обнаружили, 
что первокурсники уже ждут нас. 
Совместно решили: проведем 
тренинг раньше. Также с первым 
курсом хотели познакомиться и 
старшекурсники, представители 
второго и третьего курсов. Также 
Шурик оказывал нам поддержку, 
и время от времени участвовал в 
конкурсах. Но вернёмся к началу. 
Мы представились и предложили 
прикрепить бумажки с именами, 
тем самым начав знакомиться.  
Для начала провели опрос «о 
себе». Ребята терялись, не зная, 
что написать. Некоторые скрывали 
своё смущение за агрессией. 
Написали не так много, как 
хотелось бы, но лёд тронулся. 

(продолжение на стр. 5)

- Сергей, как у тебя появилась идея соз-
дать аниме-клуб?

- Мы с друзьями уже давно смотрим 
аниме, собираем фанарт, ходим на 
аниме-фестивали. За несколько лет мы 
собрали приличную коллекцию аниме, 
которой хотели бы поделиться с едино-
мышленниками. Из числа своих знако-
мых я сколотил костяк Клуба, который 
занимается разработкой всего того, чем 
мы занимаемся. Создав аниме-клуб, мы 
пытаемся объединить анимешников и 
организовать их. 

- Каковы цели вашего клуба и чем вы 
собираетесь заниматься?

- Ну, основной целью клуба является 
развитие аниме-культуры в массах. А о 
деятельности, так мы не собираемся, а 
уже занимаемся такими вещами как со-
вместный просмотр и обсуждение ани-
ме, запланирован показ детских филь-
мов в школах. В мае мы хотим провести 
свой аниме фестиваль. Его изюминкой 
будет пантомимический мюзикл, сюжет 
которого  держится в секрете. 

- Откуда взялось такое название и 
что оно означает?

- Среди участников клуба был объяв-
лен конкурс на лучшее название. Боль-
шинство голосов отдали именно «МОЭ». 
Оно расшифровывается как «Мир Отаку 
Эстетики». В японской анимации Моэ 
является одним из самых распростра-
нённых типажей.

- Среди молодёжи модно объединятся 
в различные клубы и общества. Чем вы 
выделяетесь среди них? 

- Ну начнём с того, что все мы такие 
разные (усмехается). А наш клуб объ-
единяет всех этих людей. Вообще в 
обществе принят стереотип, что люди, 
увлекающиеся аниме, замкнуты и в 
большинстве своём одиночки, это пер-
вый парадокс нашего клуба, и их ещё 
очень много. Нас смело можно назвать 
Официальной Организацией Неформа-
лов.

- А вообще люди к вам идут?

- Мы довольно таки молодой клуб и 
число членов не перевалило за сотню, 
но мы уверенно набираем обороты. 
Чуть ли не каждый день к нам приходят 
новые люди, в последствии они приво-
дят своих знакомых, те своих и так далее 

по цепочке. Мы рады всем желающим 
присоединиться к нашему Клубу, будь 
то студент, аспирант или сотрудник уни-
верситета.

Вера Литвинова

НЯ - Новая Япония
По всей России уже на протяжении нескольких лет идёт популяризация Аниме и японской куль-

туры. Всё больше молодёжи вливается в это течение, которое смело можно назвать субкуль-
турой. 8 сентября на базе нашего факультета  открылся Клуб любителей японской анимации 
«МОЭ». Мы решили взять интервью у председателя открывшегося клуба Силимянкина Сергея.
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Begin
На часах 00-00. А утром поход. Надо 

собрать вещи. Теплая одежда, картош-
ка, макароны, тушёнка, бесцветная 
жидкость - всё как обычно... 

Идём на традиционное место рядом с 
базой ролевиков - между двумя озёра-
ми, около танкодрома.  Как добраться? 
В голове смутные двухгодовые воспо-
минания. Но добрый человек выложил 
в группе ФФ «в контакте» карту Google 
maps с  обозначениями <Picture>. Всё 
вроде бы понятно, лёг спать.

Body
Что? Будильники уже все давно вы-

ключены. Проспал? Уф... нет, повезло. 
Ещё есть полчаса на сборы. Инцифа-
литка, сапоги, рюкзак и пакет с едой. 
В путь.

В 10.00 я уже «у Ломоносова» воз-
ле главного корпуса ПГУ, тут и будет 
сбор. Желающие отдохнуть неспеш-
но подтягиваются, автобус заказан на 
11.00. Час Х наступил, 15 спальников, 
выделенные «Этасом», распределены 
между  первокурсниками. В этот раз 
по-серьёзному - по записи. Но автобу-
са так и нет. Ну, ничего, подождём. 10 
минут..20...30. Хм. Звонок, на дисплее 
телефона -  Вепрь Ы. «Алло, Андрей, 
все собрались? Водитель спутал ПГУ с 
АГТУ, уже где-то к вам направляется». 
Приехал. Сможем ли все влезть? Поме-

стились. Сел на пол. 
Ура. Поехали. 30 минут и мы на тан-

кодроме. Нас уже поджидают органи-
заторы. У кого-то температура, 37,6, 
чуть-чуть до 40 не дотянула, но ничего 
- медикаменты с собой. Итак, старше-
курсники – налево (в «магазин»), пер-
вокурсники - направо (конечно же, с 
проводниками). Вот для наших дорогих 
и началась традиционная «тропа испы-
таний»...

Вставка 
Воспоминания Сережи, первокурсник

«Путь. Мне легко идти, не стал 
брать много вещей. Рюкзака доста-
точно. Около двух часов шли, шли и 
шли… Вот, остановились на чай. От-
дыхаем. Пытаемся подкупить прово-
дников… не получается. Первое ме-
роприятие – знакомство. Надо при-
думать какое-то запоминающееся 
движение. Хм, что говорили до меня? 
Не помню… О, Кирилл, да… заворажи-
вающие движения животом, и как мне 
это показать? 

Всё. Познакомились. Продолжаем 
путь. Сетка, прошли тот, кто смог. 
Остальные нашли трубы и поползли 
по ним. Я догадался перелезть по де-
реву.

Опять идем… Таможня. Практиче-
ски никого не обыскивают. Точнее не-
чего забирать. Мы же хорошие…»

 Мы же идем своим коротким путём. 
У нас есть GPS навигатор - невозмож-
но потеряться. Сколько идти? Немного. 
Горка, песок, горка, поворот, тропа. На 
голове 10 ковриков, нести нетяжело. 
30 минут и мы в лагере. Слегка помя-
тые лица людей, кто заехал ещё вчера, 
кто-то негромко играет на гитаре. При-
ятно видеть тех, кто уже закончил уни-
вер. Как это обычно бывает в походе 
- располагаемся, начинаем заготавли-
вать дрова... кушать, веселиться. Спустя 
каких-то шесть часов первокурсники 
тоже оказываются в лагере. Немного 
замученные, но уже более дружные. 
Надеюсь.

Ночь. 6 костров и у каждого своя 
компания. Отовсюду слышны гитары 
и, конечно же, какая-то группа людей 
постоянно перемещается между этими 
кострами, я один из них. Посидел ду-
шевно в компании одних, пошёл к дру-
гим. Везде поят и кормят. Приятно. У 
костра первокурсников игры в ассоци-
ации. Уже продолжительное время па-
рень что-то показывает, уже и вспом-
нили  мужчин нетрадиционной ориен-
тации, и чего ещё только не озвучено. 
Оказалось - Wikipedia. Действительно, 
а как её адекватно показать? У костра 
пятикурсников кто-то выделывается, 
кричит, пытается нарваться. Старше-
курсники с ясным умом относят не-
сколько тел  к палаткам. Где-то слышу 
крики поздравления с Днём Рождения. 
Весело... Теперь уже у какого-то друго-
го костра. Закрываю глаза...

Вставка 
Воспоминания Сережи, первый курс
«Что за палатка? Кучка людей, все 

пинаются, никто даже не догадался 

снять ботинки. Нет, не могу уснуть. 
Вышел с палатки. Предложили сок. 
Пью. Что это за вкус?...» 

Открываю - я в палатке, утро. Вы-
хожу и опять - помятые лица, кто-то 
играет негромко на гитаре, вскоре и я 
буду. Чья-то палатка всмятку валяется 
на болотине. В ней кто-то есть. Ничего 
себе.  Подхожу к костру. Со мной де-
лятся кипяточком. Ролтон или кофе? 
Ах, ароматный утренний кофе. Жизнь 
хороша. Организаторы ушли готовить-
ся к посвящению.

12 часов. Ажиотаж. Первокурсники 
уже все вместе, обедают.  И вот насту-
пил долгожданный момент, которого 
все ждали – мы на базе ролевиков, 
посвящение началось. История о Бы-
валом, сыне Бывалого, наложницы, 
конкурсы, поливание, обмазывание. 
Всё в принципе как обычно, что тут 
скажешь, традиция - она и в Африке  
традиция.

Вставка 

Воспоминания Сережи, первый курс
«Посвящение. Надеялся, просто за-

ставят что-нибудь выпить и все. Ан 
нет. Завязали руки. Сильно. Змейкой, 
как в детском саду, идем по болоту. 
Вязко. Кланяемся. Бывалый выбрал 
меня на конкурс. Завязали глаза плат-
ком, дали спальник. Непонятно. Ото-
всюду удары. Где соперник? Вот если 
бы были я видел, то у-у-ух!  Здорово, 
запоминающееся посвящение. Спаси-
бо.»

(продолжение на стр. 5)

Поход 2009. Как это было:
 истории и воспоминания.
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(Окончание, начало на стр. 4)

End
Обратно на заказанном автобусе 

ехать собралось много желающих. Что 
ж, не беда, какая-то большая компания 
уже ушла в надежде на лучшее, коман-
да велосипедистов-энтузиастов тоже 
укатила. 

Ладно, надо тоже отправляться. Как 
обычно, ложка потеряна, только те-
перь столовая. Хоть фонарик нашёлся.   

И вот группой из шести человек 
отправились обратно в город. Пред-
ложил добраться автостопом. У разъ-
езда на СОТ и танкодром начали го-

лосовать. Троих посадили с парнями-
походниками. Через пару минут и я 
уже оказался в машине людей, кото-
рые ходили по грибы. Подбросили до 
Дачной - до третьего два шага пешком. 
Последних двоих человек из нашей 
группы вскоре тоже подобрали.

Всё, дома. Вроде бы без 
происшествий. Как окажется после, 
ни один спальник, дорожка и палатка, 
взятые у «Этаса», не утеряны, даже 
удивительно. А впереди ещё походы 
других факультетов… Сходить или не 
сходить?

Екатерина Шагина 
Андрей Денисов

Поход 2009. Как это было:
 истории и воспоминания.

Тренинг под лупой
(Окончание, начало на 

стр. 3)
Игра заняла всего несколько 

минут, а ребята уже начали 
контактировать друг с другом. 
Следующая игра “поменяйтесь 
те, кто…” была подвижной и, 
как мы и ожидали, затянулась 
надолго. Чего только не 
придумывали по части вопросов! 
Открылись интересные тайны: 
несколько мальчишек надевали 
юбки, красили губы, а девчонки 
слушали хард-рок. После этой 
дикой игры пришло время 
не менее “спокойной”. Она 
называлась “Звери”. Смысл игры 
заключается в том, что на лоб 
наклеивается стикер с названием 
животного и окружающие 
должны объяснить, какое 
животное написано у тебя на 
лбу. Была путаница с собачками, 
угадали мопса, но не могли 

угадать пекинеса, также было 
ещё несколько казусов с другими 
представителями фауны:

- Такое длинное, с большой 
шеей.

- Жираф! – сразу отгадал 
участник

- Такое длинное, с большой 
шеей, быстро бегает.

- … Опять Жираф? - удивился 
второй игрок.

- Нет, он ещё голову в песок 
прячет и не летает!

- Жирафы точно не летают…
С горем пополам игрок таки 

смог угадать, что это был страус. 
Казусов было много, но в этом и 
заключалось веселье. К началу 
четвёртой игры “Расскажи о 
себе” оказалось, что память 
у всех ужасная, за 4 минуты 
общения ребята запомнили лишь 
несколько предложений, тем не 

менее, открылись новые тайны и 
секреты. Также первокурсники 
узнали вкусы и предпочтения 
одногрупников. В заключении 
была игра “Маркеры”, 
которая по нашему мнению не 
получилась.  Даже ведущие не 
могли сконцентрироваться, и 
на весь этаж был слышен грохот 
падающих маркеров. В целом 
тренинг удался, надеемся, что 
ребята провели время так же 
весело как и мы.

Денис (12 группа): 
Чувствовал себя неудобно, 

новый коллектив, знакомы, 
если можно так сказать 
всего три дня. После первого 
конкурса долго смеялся (когда 
предложили написать о себе). 
Ребята рассказывали весело, 
было очень интересно узнать 
обо всех. Также понравилась 
идея, чтобы рассказать от лица 
другого человека. Запомнились 
“Маркеры”. Сначала кидали 
один, потом несколько. 
Убийственно было, когда кто-
либо ронял их, и тогда начинали 
всё сначала. В конкурсе о 
животных долго отгадывали 
Богомола, хотя, по моему 
Богомол это не совсем животное 
и сходу отгадать его нереально, 
видимо это и смутило девушку, и 
она не смогла его отгадать даже 
после откровенных подсказок. 
Придумывал названия животных 
Сергей, точнее два Сергея. 
Второй придумывал название 

первому. В итоге написали: Ишак 
и Индюк. Мне кажется, мыслили 
они в одном направлении в 
адрес друг друга. И в итоге 
после этих тренингов я понял, 
что захотел в поход!

Галя(13 группа): 
Настроение перед тренингом 

было отличное, уже нашла 
себе подругу в группе, так 
что ожидание было не так 
волнительно. Но как только 
зашли в кабинет небольшое 
волнение все-таки появилось. В 
самом начале, немного терялась 
в первых заданиях. Зато ближе к 
концу стеснение пропало, даже 
запомнила имена и некоторые 
факты из жизни одногрупников. 
Произвели впечатление 
конкурсы “расскажи о себе” 
(она же визитная карточка), 
где запомнились ведущие, и 
“поменяйтесь те, кто” - там 
были прикольные вопросы. В 
“Зверях” я была зябликом, 
что, как мне кажется, не очень 
соответствует действительности, 
хотя сама игра позволила 
взглянуть по-новому, как бы с 
другой стороны, на людей, даже 
на знакомых. Впечатление от 
наших после тренинга осталось 
таким же хорошим, мы ближе 
познакомились, кажется, стали 
более сплочёнными, дружными 

и отзывчивыми.                                                                   
Максим Фомин 
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Утро. Сегодня  торжественная 
линейка первокурсников. Снача-
ла обещали пасмурную погоду, 
потом солнечную, в итоге, не до-
веряя яндексу, я выглянул в окно. 
На небе сквозь тучи прогляды-
вала пара одиноких лучей. На-
верно пожалею, что не возьму с 
собой зонтик… Ну и ладно, осве-
житься, тоже не будет лишним.

Универ 
Начинаем готовить стенд студсовета 

ФФ. Украшаем факультет. В который раз 
задаемся вопросом, зачем нам повесели 
такой шикарный телевизор при входе. 
Думаем, будут показывать A-Оne или 2х2. 
Эх мечты… Вроде бы скоро начало линейки. 
Подтягиваются старшие курсы, потихоньку 
начинаем выходить на улицу. 

Перед  Пгу.
Непривычно видеть столько людей перед 

университетом так рано. Первокурсники 
расположились вокруг памятника 
Ломоносову, где было что-то вроде 
импровизированной сцены.  Только что 
прибывшие подходили к табличкам с 
названиями их факультетов. К сожалению, 
торжественную речь было плохо слышно. 
Грузовика с колонками как в прошлые годы 
не было, поэтому со звуком были ощутимые 
проблемы. Лёгкий дождик немного освежил 
присутствующих и уже минут через пять над 
головами начали передавать гигантских 
размеров студенческий билет.  Всё это 
завершилось также неожиданно, как и 
началось. Соскучившаяся по драйву толпа 

разорвала его пополам. Под грустные 
вздохи части “студня” исчезли в неизвестных 
направлениях. На этом линейка закончилась 
и перваки разных факультетов начали 
расходиться по кабинетам, чтобы услышать 
напутствия в учёбе.

37 аудитория.
 Нашим первокурсникам о жизни факультета 

рассказывал Олег Юрьевич, ИО декана. 
Произнеся речь и дав несколько полезных 
советов, он удалился организовывать 
дальнейшую часть  экскурсии подготовленную 
студсоветом.  Его место на трибуне занял 
Вадим Орлов, который рассказал о походе, 
стремясь привлечь туда собравшихся. 
Старшие курсы откликнулись сразу же. Ещё 
бы, ведь они уже знали, что это такое. Среди 
вновь прибывших такого единства не было. 
Только одинокая рука взметнулась через 
минуту, что ж главное  это начало.

Экскурсия. 
“Пора бы идти к своему кабинету”, – 
подумалось мне. Экскурсия по корпусу 
вот вот должна была стартовать. Построив 
группу, Антон и Марина (которая являлась 
ответственной за экскурсию) повели 
“новичков” к кабинету информатики. У 
кафедры стояли мы с Владом. “Как-нибудь 
да расскажем” – подумалось снова и, загнав 
сердце, ушедшее в пятки, туда, где оно должно 
быть, мы начали раздавать брошюрки, а 
потом пошли в 19а. После непродолжительной 
полубеседы/полумонолога и пары шуток мы 
отпустили их с миром. Надеюсь, что хотя 
бы немного полезной информации до них 
донесли. Дальше со всеми пошли вниз, “в 
подземелье”, где находятся лаборатории 
физиков, а также столовая. Эстафету 
ведущих перехватили Паша и Катя, раскрыв 
секреты, с чем предстоит столкнуться в 
следующих семестрах нашим подопечным. 
Не сговариваясь, большинство из старших 
курсов вспомнили лабу с эфиром и первый 
курс заметно оживился. К чему бы это? Потом 
был маленький рассказ про столовую, почему-
то на слушателей он  не произвёл должного 
эффекта. Уверен со временем незаменимость 
столовой станет очевидна.  В завершении 
экскурсии Марина и Катя повели 12 и 13 
группы в кабинеты, где у них потом должны 
были быть пары,  там провели перекличку и 
ответили на несколько животрепещущих и 
актуальных вопросов. На этом небольшой 
эпизод из жизни физического факультета, 
думаю, можно считать раскрытым. 

Добро пожаловать к нам на физфак!!! 
Надеюсь, вам тут понравиться, и вы будете 
рады, что выбрали именно наш, а теперь уже 
и ваш факультет!!!                                                                                                                                    

 Максим Фомин

Путешествия в неизвестность:
аудитории, таинственные подземелья, столовая.

Ф И З И К И  Ш У Т Я Т
Новости из мира ядерной физики: 
Желудок у котенка не больше 
наперстка, следовательно, те 
два литра молока, которые он 
способен выпить за час, находятся 
в его желудке  под давлением 
50000 атмосфер, что в десять 
раз больше давления в эпицентре 
ядерного взрыва.

***

— В чем сила, брат?
— В деньгах.
— Вот и мой брат говорит, 
что в деньгах! А сила — она в 
ньютонах!

***

Наука - не роскошь, а 
средство удовлетворения 
собственного любопытства за 
государственный счет.

***

Экзаменатор спрашивает студента: 
— Расскажите мне, как работает 
трансформатор. 
— Ж-ж-ж. 
— Два. Неправильно. 
Трансформатор работает так: 
у-у-у.
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